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Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Schulnetzplanung der Stadt Eisenach 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Das im Anhörungsverfahren befindliche Schulnetzkonzept der Stadt wirft einige Fragen auf, 
die für uns – als nicht im Ausschuss vertretene Fraktion – bislang unbeantwortet blieben. Die 
Fragen stehen allesamt im ursächlichen Zusammenhang mit dem vorgelegten 
Schulnetzkonzept der Verwaltung. 
 
II. Fragestellung 
 
Wie viele Ausnahmegenehmigungen für Schüler aus dem Einzugsgebiet der Oststadtschule 
auf andere Schulen gehen zu dürfen durch das Schulverwaltungsamt gibt es aus welchen 
Gründen tatsächlich? 
1. In welcher Höhe lassen sich in etwa anfallen Beförderungskosten für Schüler aller von 

der Schließung bedrohten Schulen beziffern wenn diese andere Schulen der Stadt 
besuchen müssen (Bitte schätzungsweise nach den einzelnen zur Schließung 
vorgeschlagenen Schulen aufschlüsseln!)? 

2. Mit welcher Begründung wird davon ausgegangen, das es der Stadt nicht gelingen wird, 
binnen neun Jahren (bis 2020) die Mittel i.H.v. 621.000 Euro für eine Sanierung der 
Grundschule „Am Petersberg“ aufzubringen, wenn sich doch die Haushaltssituation 
bessern soll und auch an anderen Stellen investiert werden wird? 

3. Wurden weitere Alternativen, besonders die Aufteilung verschiedener Klassen auf 
mehrere Schulstandorte, für die vorübergehende Unterbringung der Berufsschüler im 
Palmental seitens der Verwaltung neben dem Standort „Oststadtschule“ geprüft (Wenn 
Ja, bitte Ergebnis der Prüfung darlegen!)? 
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